

SUSPENSIÓN ACTIVIDADES LA U. DE CONCEPCIÓN

CONCEPCIÓN.— Las actividades en la Universidad de Concepción se suspendieron ayer y hasta el lunes próximo. El Consejo Académico se reunió, entregando a los medios de comunicación la siguiente declaración:

Frente a los sucesos acaecidos en el día de hoy, martes 27, que llevaron a la lamentable muerte del estudiante Caupolicán Inostroza Lama Q.E.P.D., alumno de la carrera de Ingeniería de Ejecución Mecánica de esta casa de estudios, la Universidad de Concepción, por acuerdo de su Consejo Académico, declara:

1.- La comunidad universitaria está consternada por la muerte del estudiante Caupolicán Inostroza y hace presente

a su familia su profundo sentimiento de pesar ante esta desgracia.

2.- La universidad, consciente de sus deberes y compromisos con la sociedad, llama a la comunidad toda a la serenidad y a la cordura en tan dolorosos momentos.

3.- La corporación espera y confía en que la justicia, ejerciendo las atribuciones que le competen, esclarezca la forma cómo ocurrieron los hechos y determine las responsabilidades pertinentes.

4.- La Universidad de Concepción, a partir de este momento, suspende sus actividades regulares para reiniciarlas el lunes 2 de abril próximo.

El Consejo Académico.

ESTUDIANTE MURIÓ EN LA U. DE CONCEPCIÓN

CONCEPCIÓN (UPI).— Un estudiante universitario murió ayer tarde en un confuso incidente que se produjo cuando un millar de alumnos intentó, junto a pobladores del sector "Agüita de la Perdiz", iniciar una marcha hacia el centro de Concepción, dijeron fuentes médicas.

El incidente ocurrió pasadas las 13.00 horas, tras una asamblea estudiantil en el área de estacionamiento de la denominada Casa del Arte de la U. de Concepción.

La víctima, Caupolicán Inostroza Lama, un estudiante del tercer año de Ingeniería Mecánica, de 26 años, recibió un balazo en el tórax cuando Carabineros procedía a disolver la manifestación con bombas lacrimógenas. De un punto no determinado salió un disparo que fue a herir mortalmente al estudiante.

El herido fue llevado por sus propios compañeros, pero cuando se le estaba interviniendo quirúrgicamente falleció, confirmó el director del Hospital Regional, doctor Gustavo Valenzuela.

Los incidentes comenzaron alrededor de las 13.00 horas, al término de una asamblea de la Federación de Estudiantes de la U. de Concepción.

A la reunión estudiantil, que congregó a alrededor de 1.200 muchachos, se agregaron pobladores en número indeterminado,

que intentaron luego marchar hacia el centro de la ciudad.

Ello fue impedido por carabineros que acordonaron el sector, produciéndose entonces los enfrentamientos, a raíz de lo cual la policía comenzó a lanzar bombas lacrimógenas.

De improviso, se sintió una detonación y se vio caer a Inostroza, herido de muerte con una bala en el pecho. La situación ocurrió alrededor de las 13.40 horas.

Llevado en andas por sus propios compañeros, Inostroza fue trasladado a la Posta de Urgencia del Hospital, donde se le diagnosticó herida de bala en el tórax, con perforación del pulmón. Un equipo a cargo del doctor Valenzuela trabajó arduamente pero sus intentos fueron vanos, ya que a las 14.40 horas falleció.

Poco después los estudiantes formaron barricadas en las cercanías del Barrio Universitario, izando banderas del Partido Socialista en los mástiles principales de la Casa del Arte. Junto a ellos, también participaron pobladores del sector "Agüita de la Perdiz".

Situación

En cuanto a la situación general, la locomoción en la capital penquista era más bien escasa.